

卷之三

第一部・猿橋物語

<2>

おばあちゃん  
観光客へ訴え



書ながらの名前「源輔」と共に  
に歩んできた大黒屋旅館の榮子  
おばあちゃん

ふ。あいつの永久橋は、かく  
かくに新橋樋（昭和九年完成）  
があり、その必要性はない。」  
の「永久橋樋」は関係当局も  
知り、かくやうの話だが、  
御殿の者は知らないが。  
「あれ、ハクゴーの轄だへ  
て、へどもな、鐵橋でない  
なつてしまつ」。ねばあわやん  
は署名を簽めを題に立候、「臣」

『水の上』　作書不詳　ブーン。当時は水量が多くて、木製の橋を架け出したら、木が腐る。そこで、木の代わりに竹を用いた。しかし、竹は冬になると枯れてしまう。そこで、竹の代わりに木を用いた。これが、現在の名前である。この説では、橋の名前は「木の上」である。一方で、橋の名前は「水の上」として、橋の上まで水がある。つまり、「木の上」は、木の上まで水があることを意味する。つまり、「木の上」は、木の上まで水があることを意味する。

「おのづからずの三間の田だね、轍はナラタ廻しだ。その田の田じまいの様子のおかしい奴性がこの。『あなた、どうした

衆が立ち書きり、ひと休み。終戦  
直後は進駐軍の兵隊さんのお宿  
になつた。十二、三年前の更に  
は原水禁運動の平和大行進がに

かりと並んで通つてゐた。  
しかし、その足音を聞き  
て、いつか昭和二十六年春

えの墓場は病んでいた。平和大  
橋の欄干が壊  
行進が去って間もない四十八年  
が封金で、土  
に通行禁止。五十年の台車では  
さえ起きた。

やくねある田、地元に妙な  
聞が立つてゐた。「東の市  
町村を永久離する」もの。

おはあちゃんは困詫なく笑つ

## 木造の橋にと署名集め

「おのづからずの三間の田だね、轍はナラタ廻しだ。その田の田じまいの様子のおかしい奴性がこの。『あなた、どうした

衆が立ち書きり、ひと休み。終戦  
直後は進駐軍の兵隊さんのお宿  
になつた。十二、三年前の更に  
は原水禁運動の平和大行進がに

かりと並んで通つてゐた。  
しかし、その足音を聞き  
て、いつか昭和二十六年春

えの墓場は病んでいた。平和大  
橋の欄干が壊  
行進が去つて間もない四十八年  
が封金で、土  
に通行禁止。五十年の台車では  
さえ起きた。

やくねある田、地元に妙な  
聞が立つてゐた。「東の市  
町村を永久離する」もの。

おはあちゃんは困詫なく笑つ

大黑屋旅館

•